
 

 

Propuestas candidatura al 
Consejo Directivo 
Diana Acosta 

 

Estudiante de séptimo semestre de Comunicación Social y 

Periodismo de la Universidad Jorge Tadeo Lozano Seccional 

Caribe. Durante mi proceso formativo, me he dedicado a velar por 

la calidad académica del programa, proponiedo soluciones a 

distintas necesidades por parte de la comunidad estudiantil con el 

objetivo de alcanzar el completo desarrollo de las habilidades y 

competencias necesarias para un profesional íntegro.  
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Propuestas 

Como representante del programa de Comunicación Social y Periodismo al Consejo Directivo de 

la Universidad, quiero presentar tres propuestas encaminadas a mejorar la experiencia de los 

estudiantes en el campus, implementando acciones que aporten soluciones a las necesidades 

más recurrentes. Asimismo, pondré en marcha diferentes estrategias para lograr la visibilidad de 

la Universidad por parte de la ciudadanía cartagenera, logrando hacer permanecer el legado 

Tadeísta en la formación profesional universitaria de la ciudad.  

En primer lugar, mejorar la gestión de las rutas que salen del Parque Apolo hacia el Campus de 

Anillo Vial, ya que lo que va corrido del año se han presentado molestias por parte de estudiantes 

con respecto a los horarios implementados. De este modo, propongo aumentar el tiempo de 

espera a 10 minutos y que la frecuencia de las rutas que salen del Campus hacia el Parque Apolo 

sea de una hora (60 minutos) además de incluir una ruta de 9:10 desde el Centro a la Universidad.  

En segundo lugar, crear una feria de emprendimiento de los Tadeístas, abierta al público en 

general. Esto con el fin de promover la creación de empresa por parte de estudiantes, quienes 

tendrán espacios para ofrecer sus productos a los visitantes y a la vez aumentar la visibilidad de 

la Universidad en la ciudad,  

Por último, propongo retomar los Premios Apolo, ceremonia de premiación a los mejores 

proyectos y con gran impacto social, de manera que los insentivos a estudiantes sean formativos 

y contribuyan a su desarrollo personal y profesional.  

 

 

“El periodismo que dignifica la profesión es aquel que sirve a la parte más noble del ser 

humano y aporta a la vida de la sociedad, que impulsa cambios y hace mejores a las 

personas”Javier Darío Restrepo.  
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